

Chères familles,
Chères élèves, chers élèves,

Vous avez été formidables tout au long de cette année que beaucoup s'accordent à qualifier de particulière et de singulière. Vos enseignants, les personnels, ont été présents à chaque étape pour vous accompagner, rattraper le temps suspendu, réparer ce qui avait été abîmé. Toutes et tous ont donné sans compter, et vous, vous avez joué le jeu avec courage, sérieux et générosité. Nous sommes fiers de faire partie de cette communauté incroyable qu'est celle du CPF.

Aujourd'hui, vous avez mérité de souffler, de vous reposer, de vous retrouver auprès de ceux qui comptent pour vous. Le repos est essentiel pour grandir, pour apprendre, pour penser. Ce soir, alors que la cloche a sonné une dernière fois pour cette année un peu folle, lâchez prise, respirez, déconnectez, profitez.

Très bel été à toutes et à tous, et surtout merci.

Bien à vous